
Aus dem GemeinderatSachplan geologische Tiefenlager

Seit 2008 läuft das Standortauswahlverfahren für die Suche nach geologischen Tiefenlagern für radioaktive Abfälle unter der Leitung des Bundesamtes für Energie (BFE). Der Bundesrat entscheidet voraussichtlich Ende 2018 darüber, ob die drei Standortgebiete Jura Ost, Nördlich Lägern und Zürich Nordost in der dritten und letzten Etappe des Verfahrens vertieft untersucht sowie die Standortgebiete Jura-Südfuss, Südranden und Wellenberg zurückgestellt werden. Alle relevanten Unterlagen liegen vom 22. November 2017 bis zum 9. März 2018 öffentlich auf. Dies ist ein wichtiger Verfahrensschritt, denn so können sich alle Interessierten dazu äussern. Die eingehenden Stellungnahmen werden geprüft und gewürdigt. Danach bereitet das BFE den Bundesratsentscheid vor.

Der Gemeinderat reichte seine Stellungnahme dem BFE am 29. Januar 2018 ein.

Jugendkommission

Der Gemeinderat hat Julia Reift als Vertretung der JuBla und Simone Tola als Vertretung der Jugendlichen in die Jugendkommission gewählt.

Einzelanlässe mit Wirtetätigkeit

Ab 1. März 2018 treten Änderungen im Gastgewerbegesetz in Kraft, wonach

- a) die Erteilung der Bewilligung für den Kleinhandel mit Spirituosen (Kleinhandelsbewilligung) an Einzelanlässen neu durch die Gemeinden erfolgt und
- b) an den sogenannten hohen Feiertagen die Gemeinden verlängerte Öffnungszeiten bewilligen dürfen.

Die Gemeindekanzlei hat ein entsprechendes Merkblatt entworfen. Veranstalter von Einzelanlässen werden gebeten, dieses Merkblatt künftig zu beachten.

Unter Einzelanlässen sind Dorffeste, Musik- und Turnerabende, Veranstaltungen, Fasnachts- und Tanzanlässe, Partys, etc. zu verstehen. Eine gewerbsmässige Wirtetätigkeit im Sinne des Gesetzes liegt vor, wenn Speisen oder Getränke zum Konsum an Ort und Stelle über dem Einkaufspreis abgegeben werden.

Das Merkblatt finden Sie auf unserer Homepage (Online-Schalter/Gemeindekanzlei). Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung, Tel. 056 200 77 10.